

Staatskanzlei  
Information

Rathaus  
4509 Solothurn  
Telefon 032 627 20 70  
Telefax 032 627 22 75  
kanzlei@sk.so.ch  
www.so.ch

## **Medienmitteilung**

**Wirtschaftsförderung bietet KMU's die kostenlose Nutzung der Internetplattform [D@CH](#) an**

**Solothurn, 2. Juni 2009 - Die Wirtschaftsförderung bietet ab sofort den Solothurner KMU's die kostenlose Nutzung der internationalen Informationsplattform [D@CH](#) an. In dieser Datenbank können Unternehmen wichtige Informationen über Produkte, Dienstleistungen, Maschinenpark, Verfahren, Ansprechpartner usw. auf einfachste Art und Weise selbst eintragen oder abfragen. Jedes eingetragene Unternehmen kann Statistiken über den Abruf seines Profils abfragen. Anhand der Erkenntnisse aus diesen Statistiken kann nicht nur das Profil auf [www.dach.org](http://www.dach.org) und damit die Anzahl der Kontakte verbessert werden, sondern auch die eigene Firmenhomepage lässt sich dadurch optimieren.**

1998 beschlossen Wirtschaftsförderungen und -kammern auf beiden Seiten des Rheins zwischen Bodensee und Basel, das Zusammenwachsen der Wirtschaftsregionen vermehrt zu fördern. Hauptaufgabe dieser Initiative war und ist, Transparenz über Firmentätigkeiten, Produkte und Dienstleistungen von Unternehmen in der Grenzregion zu schaffen und nicht zuletzt dass diese Wirtschaftsregion näher zusammenwächst und sich stärker austauscht. Zu diesem Zweck wurde eine Internet-Datenbank geschaffen, in welche sich Firmen kostenlos eintragen können. Rund 14.000 Unternehmen haben bis heute von diesem Angebot Gebrauch gemacht - und es werden täglich mehr. Derzeit

kann die Datenbank monatlich ca. 50.000 Zugriffe auf Firmenprofile verzeichnen.

Auf Deutscher Seite sind mit dabei: Die Handwerks-, bzw. Industrie- und Handelskammern Konstanz, Bodensee-Oberschwaben, Hochrhein-Bodensee und Schwarzwald-Baar-Heuberg. Auf Schweizer Seite sind die Wirtschaftsförderungen, bzw. Ämter für Wirtschaft der Kantone Appenzell Ausserrhoden, Schaffhausen, St. Gallen, Thurgau, Zürich, Aargau und nun neu auch Solothurn beteiligt.

Die Aufwendungen für die Realisation und Pflege der Datenbank werden von den Trägerorganisationen aufgebracht. Für die Firmen ist die Nutzung der Datenbank, wie Eingabe der Daten (Firmenprofil), Suchfunktionen, Informationsabfragen usw., kostenlos. Neueintragungen und Aktualisierungen lassen sich direkt über das Internet vornehmen. Die Wirtschaftsförderung des Kantons Solothurn übernimmt die Aufwendungen dieser Datenbank für die im Kanton ansässigen Unternehmen vollumfänglich. Es entstehen den Unternehmen in keiner Weise irgendwelche Folgekosten.

Die Wirtschaftsförderung des Kantons Solothurn stellt dieses Angebot [www.dach.org](http://www.dach.org) den Solothurner KMU's per sofort zur Verfügung.

